



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Evacuation-de-6000-personnes-dans>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > Nos dossiers et analyses > ancien blog : Alerte nucléaire au Japon > **Evacuation de 6000 personnes dans un périmètre de 3 km autour de la centrale de Fukushima Daiichi**

11 mars 2011

## Evacuation de 6000 personnes dans un périmètre de 3 km autour de la centrale de Fukushima Daiichi

**13 h (21h heure locale) L'évacuation de 6000 personnes dans un périmètre de 3 km autour de la centrale de Fukushima Daiichi a démarré (1). Les habitants dans un périmètre de 10 km doivent se confiner. Tepco confirme que les niveaux d'eau dans les 3 réacteurs sont en train de baisser (2). Il semble que Tepco ne puisse pas injecter d'eau de secours tant que le courant ne revient pas.(2)**

**Les 3 réacteurs en détresse seraient alimentés par des générateurs de secours mobiles(3).**

**Sur le site de France Info : Etat d'urgence nucléaire après le séisme au Japon**

**<https://www.france-info.com/monde-asie-2011-03-11-etat-d-urgence-nucleaire-apres-le-seisme-au-japon-521058-14-17.html>**

(1) "Evacuation has been instructed by the national government to the local residents within 3 km radius of Fukushima Daiichi Nuclear Power Station"

<https://www.tepco.co.jp/en/press/corp-com/release/11031106-e.html>

(2) "TEPCO confirmed that water levels inside the reactors at its Fukushima-Daiichi nuclear plant were falling but it was working to maintain water levels to avert the exposure of nuclear fuel rods" "The company has been trying to restore power to its emergency power system so that it could add water inside the reactors, a TEPCO spokesman said. "

<https://www.reuters.com/article/2011/03/11/japan-quake-reactor-idUSL3E7EB1K020110311>

(3)

<https://www.bloomberg.com/news/2011-03-11/evacuation-order-issued-for-residents-near-japan-s-fukushima-nuclear-plant.html>